
Da notizie pervenuteci sembrerebbe che i giudici del TAR

di Palermo abbiano accolto in alcune parti i ricorsi

presentati dagli ambientalisti.

Anche l’anno scorso era giunta la notizia dell’accoglimento

dei ricorsi presentati per poi rivelarsi non influenti in gran

parte.

Aspettiamo il deposito della motivazione (VIA – ZPS –

Valichi Montani notizie non Ufficiali).

Qualora fosse necessario, gli Avvocati della Federazione

Siciliana della Caccia istruiranno ricorso al Consiglio di

Giustizia Amministrativa.

Palermo, lì 17/07/2009
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